
アンケート調査  

・リサイクルについて  
・洋式トイレ設置状況  

調査対象：21校  
（回答なし１０校）

千葉市中央区ＰＴＡ連合協議会



• 各校の活発な活動・情報・問題点を共有  
する

• 区Ｐ全体でＰＴＡ活動について考える

• ＰＴＡに入ったばかりの役員のツールと  
してもらう

アンケートの目的

そうすれば中央区内のＰＴＡ活動の底上げ効果に  
なるのではないでしょうか？





アンケートの手順



リサイクルについて

１．  PTA主体でのリサイクル活動を行なっていますか

２．  千葉市集団回収奨励補助金制度はご存知ですか

３．  リサイクルで得た収益金の使い道を教えてください

４．  回収している品物を教えてください











洋式トイレ設置状況について

１．  トイレの型式について教えてください

２．  洋式トイレの設置状況について教えてください

３．  周囲から洋式トイレ設置の要望はありますか









まとめ

リサイクル

• ＰＴＡの収入事業として行っ  
ているのは小学校４校で  
あった

• 補助金の認知度は４割程  
度あり小学校２校で利用し  
ている

• 今後ＰＴＡの収入事業とし  
て行うために研究していき  
たい

洋式トイレ設置状況

• ９割以上の学校で洋式トイレ  
が男子・女子共に設置されて  
いる  
５割は全フロアー設置であっ  
た

• 設置のない１校は中学校で  
あった  
やはり設置の要望はあるよう  
だ

• 時代に合わせて全フロアーへ  
の設置が必要ではないだろう  
か





調査にご協力頂きました下記の２１校の  
皆様ありがとうございました。

• 大森小学校

• 椎名小学校

• 川戸小学校

• 生浜小学校

• 宮崎小学校

• 弁天小学校

• 星久喜小学校

• 寒川小学校

• 新宿小学校

• 鶴沢小学校

• 大巌寺小学校

• 本町小学校

• 生浜東小学校

• 院内小学校

• 登戸小学校

• 緑町中学校

• 松ヶ丘中学校

• 生浜中学校

• 星久喜中学校

• 末広中学校

• 新宿中学校



終了です御清聴  
ありがとうございました。  

m(._.)m
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